
教育目標

みんなと仲よくできるこども

よく考えて勉強する子ども

心も体も強い子ども 平成 30年 5月 31日

藤の花が咲いたかと思うと、みるみる緑が濃くなってきました。空の青も深く、今年は夏の到

来が早そうです。５月は子どもたちの大好きな行事が目白押し。ＧＷの合間に全校遠足、６年生

は修学旅行、プール清掃。またＰＴＡは４月末の総会を皮切りに、親睦スポーツ大会や廃品回収

を実施。子どもたちも参加して賑やかなイベントでした。来月には町の小学生陸上記録会が開催

されます。暑さに負けず練習に励む子どもたちと、それを指導する先生方、そしてサポートする

保護者の皆様の姿に羽生田小の力を感じました。

『ツインリンクもてぎ』に行ってきました。午前中は あいにくの肌寒い曇り空でしたが、

森感覚アスレチック、昼食後は電動カートの車輪とサス 夢・はにしの里協議会の皆様のご協

ペンションを交換するピット体験。そしてスーパーカブ 力・ご指導により、美しく苗が植え

からＦ１マシンまで、貴 られました。

重な車体が展示されてい

る、ホンダミュージアム

を見学しました。「こん

な車を作ってみたい」と

思った子もいるかな？

今年も６月６日の町陸上記録会に向けて、練習が始ま 夏も近づく今日この頃、みんな楽

りました。一人ひとり自分の目標とする記録を目指して、 しみのプールの準備です。冬の間に

力を合わせて練習に取り組んでいます。体調の管理や、 たまった砂埃や木の葉をきれいにし

自分の限界へ全力で挑戦。それは自分との戦いです。 ました。更衣室やトイレもみんなで

手分けし

て、とて

もきれい

になりま

した。

その他の学校行事

5/ 9 内科検診

サルビアとマリーゴールドをプランターに植え、花台 5/10-11 新体力テスト

に並べました。赤・オレンジ・黄色の花たちが、北門を 5/14 110番の家あいさつ回り
色鮮やかに飾っています。 5/22 歯みがき教室

（山名洋子歯科衛生士）

5/25 読み聞かせ

（夢のページの皆さん）

5/29 交通安全教室

（生活環境課 福田さん）

№２

五月晴れ、そして初夏

全校遠足 ５／１ 田植え ５／８

陸上練習始まる

花苗植え ５／１５

プール清掃 ５／２４

植え方の説明をいただき、みんなで稲を植える



６年生の最大のイベント、修学旅行。１日目は鎌倉をグループ行動で見学し、夜は横浜中華街

で夕食、その後マリンタワーから夜景を鑑賞しました。２日目は山下公園からカップヌードルミ

ュージアム、コスモワールドへと足を運びました。多くの学校がバスで修学旅行に出かけますが、

本校はＪＲを使っての往復なので、『自分の足で鎌倉へ行ってきた』と実感できる旅行でした。

５月 ９日 第１回運営委員会

今年度の活動予定について一通り確認しました。また、次年

度に向けてＰＴＡ組織再編の検討を行いました。

５月１３日 親睦スポーツ大会

恒例のソフトバレーボール大会が開催されました。保護者・

職員に加え、児童や卒業生も応援や手伝いに来てくれました。

５月２７日 第１回廃品回収

保護者・職員・児童の協働によりペットボトル・アルミ缶を

回収しました。地域の皆様の協力にも心より感謝です。

今年度より本校はコミュニティ・スクール（以降ＣＳと略記）の指定をいただきました。

ＣＳとは、地域住民や保護者が、教育委員会や校長と責任を分かち合って学校運営に携わってい

く制度で、地域・保護者・学校の代表からなる「学校運営協議会」が組織されます。委員は学校

運営方針や学校が行おうとする教育活動に対して意見を出し合い、「学校と地域が協働して子ども

たちを育成する仕組みをつくっていく」という役割を担います。

これまでも羽生田小学校は、保護者や地域の皆様の支援により、大きな教育の成果を挙げてき

ました。今年は小規模特認校制度への準備の年であり、更に皆様の理解と協力が必要となります。

羽生田小学校と子供達のために、どうぞよろしくお願いします。

第１回学校運営協議会では次のようなことが話し合われました。

①学校教育目標・学校運営方針説明 → 承認いただきました

②教育計画・学校行事等の説明

③児童の実態・本校の現状と課題について

会議の後、委員の皆様には子供達とランチルームで会食していただきました。昨年度より本校

の給食は稲葉小の共同調理場でつくられています。保護者の皆様にも６月７日の学校保健委員会

において、給食試食会を予定しています。

修学旅行 ５／17～18

ＰＴＡ活動

学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）について

光徳院 大仏様と記念撮影 赤煉瓦倉庫を背景にポーズ

鶴岡八幡宮で

運試しのおみくじ

オリジナル カップヌードル

作製中

※昨年度までの「学校評議員制度」は、学校運営に関して「校長より求められた学校運営に関する意見を述べ

ること」がその主な役割でした。新制度では、学校運営の「計画・実践・評価・改善」の全般に、より深く関

わり、『地域と共に歩む学校』をめざしています。


